



Gerard de la Casa repite triunfo, Ingrid Rosell confirma su progresión en Les Ventoses

Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) e Ingrid Rosell (Seat León Supercopa), ambos vehículos preparados por Baporo Motorsport, tuvieron una brillante actuación en la VIII Pujada a Les Ventoses, segunda cita del Campeonato de Cataluña de Montaña 2017. Gerard consiguió su segundo triunfo de la temporada, además de manera muy clara, mientras que Ingrid demostró que su actuación en Alcover no fue una casualidad y puso en *apuros* a pilotos con mucha experiencia en la especialidad.

La jornada de competición en Sant Jaume dels Domenys se inició con temperatura agradable y con sol. La intranquilidad empezó después de la primera subida de entrenamientos, el cielo se empezó a nublar y parecía que la lluvia podía aparecer en cualquier momento. Por suerte para todos, las cinco subidas se pudieron hacer con el asfalto seco y sin los problemas que conlleva cuando las condiciones climatológicas se complican.

La Escudería Penedés apostó por el trazado que estrenaron el año pasado que, con casi 7 km, es el más largo del campeonato. Se repitió así mismo la ubicación de dos *chicanes* artificiales en el primer kilómetro para evitar que la velocidad punta en esta zona llegara a ser excesiva. El trazado marcado a partir del hito 0,600 de la TP-2442 se caracteriza por su rapidez aunque en la parte intermedia hay alguna sinuosa que hace trabajar a los pilotos.

Gerard de la Casa no dio ninguna opción a sus rivales mostrándose muy efectivo en todas las subidas. Marcó el mejor crono entre los turismos en las cinco subidas que se disputaron.

Este era el comentario del piloto andorrano al final de la jornada: ***Poca cosa puedo decir a parte de que todo ha funcionado como nosotros queríamos. Hemos ganado que era nuestro objetivo y a partir de ahora a seguir trabajando para estar entre los mejores en Sant Mateu.***

Ingrid Rosell, que de manera regular fue rebajando sus tiempos, no podía disimular su satisfacción: ***Estoy contenta por la sexta plaza conseguida entre los turismos a décimas del rival más directo.***

Además también valoro de manera muy positiva la mejora de los cronos después de cada subida, intento aplicar sobre la carretera los consejos que me dan en la asistencia, a veces lo consigo otras... sigo aprendiendo mucho, este es el gran objetivo en una temporada que se inició con cambios muy importantes.

El próximo 23 de Abril, Gerard e Ingrid estarán en la salida de la XIX Pujada Callús - St Mateu de Bages, tercera prueba del catalán de montaña 2017, que como de costumbre estará organizada por el Moto Club Manresa.

Servicio de prensa.

Clasificaciones VIII Pujada a les Ventoses.

Scratch.

1.-Francesc Munné (Demon Car-CM+), 3'29"989, 2.-Ramón Plaus (Speed Car-CM) a 5"630, 3.-Alberto López (Demon Car-CM+) a 7"918, 4.-Edgar Montellà (Demon Car-CM) a 8"153, 5.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) a 13"418...** 10.-**Ingrid Rosell (Seat León) a 31"016.**

Turismos.

1.-**Gerard de la Casa (Seat Córdoba WRC) 3'43"407**, 2.-Félix Jurado (Mitsubishi Evo 7) a 7"754, 3.-Lluís Aguilera (Seat León) a 7"945, 4.-Joan Salvans (BMW M3) a 10"827, 5.-Toni Arrufat (Seat León) a 16"765, **6.-Ingrid Rosell (Seat León) a 17"598.**